

YO TE VEO EN CADA MOMENTO, QUERIDO HERMANO, YO TE OBSERVO QUÉ HACES. PERO YO NO SOY JUZGADOR DE VOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de agosto de 2019

Canal: Ismael Castán García.

YO TE VEO EN CADA MOMENTO, QUERIDO HERMANO, YO TE OBSERVO QUÉ HACES. PERO YO NO SOY JUZGADOR DE VOS, YO SOY EL DIOS TODOPODEROSO EN VOS Y DESEO QUE YA NO HAGAS LO QUE HACES Y CAMBIES EN ESTE TIEMPO A TRAVÉS DEL ARREPENTIMIENTO.

[20190818-2] Queridos hermanos, que hoy vienes a este redil a encontrarte a ti mismo como el Dios Todopoderoso, que en lo más interno escuchas la voz verdadera del Padre, del amor verdadero y de la luz que ilumina a tu Yo Presencia como Hijo de mi Padre Dios. Él es el único que os puede en vosotros, porque Él es el que es vida en vosotros, Él es en vos, como vos eres en Él. Así vienes en este redil a buscar tu verdadera identidad como Hijo Unigénito del Todopoderoso, del verdadero amor, de la verdadera luz.

Yo vengo a recordarte lo que tú, a través del Padre, puedes hacer para resolver todo tu sufrimiento como creador de tus propios hechos. Eres el Dios Todopoderoso; y os hablo del Dios Todopoderoso porque es la única presencia que existe en este universo, en este cosmos, en este espacio. Hablo de ti, querido hermano, hablo de mi Padre a la vez porque mi Padre es el que irradia en esta mañana de luz, el que ha dado la voluntad a vosotros, hijos encarnados y desencarnados al estar aquí en este punto, encontrando tu imagen y semejanza al Padre.

¿A quién vienes a buscar aquí en este momento? ¿Vienes nada más a postrar tu cuerpo en una silla y tu espíritu está en tus preocupaciones de tus quehaceres de esta existencia como SER humano? No te engañéis a ti mismo, Cristo Jesús es el único que adora al Padre, y Yo os te digo que tú eres Cristo Jesús, en la Ley de mi Padre todos son Cristo Jesús, porque tú eres hijo de mi Padre Dios, eres Chispa Divina del Todopoderoso, eres esta agua que tienes aquí para que limpies tu Yo hogar. Lo tienes todo en el espíritu y aún no te conoces, porque aún no conoces a mi Padre, cuando os te conozcas, querido hermanos, conocerás a mi Padre Dios. Porque Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, y vosotros también eres el Camino, la Verdad y la Vida. Lo que Yo hice en aquellos tiempos que mostré, a través de un cuerpo, la Ley de mi Padre. Vosotros también lo puedes hacer en esta existencia para vosotros como Hijo.

La salvación es única y verdadera, mi Padre Dios a través de tu hermano Jesús que en estos momentos irradia tu conciencia, irradia tu Yo Espíritu y nos unificamos a la verdadera Ley de vuestro Padre. Él te enseñó la salvación, Yo Soy la salvación, y es la palabra tuya también, querido hermano, porque tú eres parte del Gran Yo Soy. Más claro que el agua vienes a este redil a encontrarte a ti mismo. Queridos hermanos y hermanas, todo lo tienes, nada os falta a vosotros, a todos les dio mi Padre por igual, Yo ya Soy, ¿y vosotros ya eres, querido hermano? Pregúntate a ti mismo estas palabras que escucháis, pregúntate a ti mismo, porque Yo vengo a vosotros y estoy con vosotros, nunca me he separado de vosotros, siempre estoy contigo aunque no me veas, aunque no me sientas. Querido hermano, ¿a qué Dios Buscas? Si tú eres un Dios Todopoderoso. ¿Por qué usas la fe falsa, creyendo que tu hermano puede quitarte tu propia carga? Si escucháis tu realidad, escucháis tu verdad, escucháis lo que eres. ¿Y por qué dudáis de ti, si tú lo tienes todo? Tú puedes auto curarte en

el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, porque mi Padre está contigo, tú eres el Hijo y el Espíritu Santo se manifiesta cuando te unificas a la Ley de mi Padre.

Queridos hermanos y hermanas, este es un recordatorio de lo que vienes a preguntar de espíritu a espíritu, cuando os no te sientes seguro te levantas con tu cuerpo y hablas con tu boca, porque no te conoces a ti mismo, no sabes que camino agarráis, si el de la izquierda o el de la derecha, porque no te has descubierto que vos eres el Camino para llegar al Padre. Yo no vengo a hablar de un Dios fuera de vosotros, Yo vengo a hablar de ti mismo porque ese Dios verdadero es el que debe de fluir en este tiempo para que ya no sufras, para que ya no busques, sino sanes y demuestres a mi Padre el arrepentimiento y el perdón y dejar de ser pecado y tus pecados serán perdonados. Vosotros eres todo, Yo no puedo venir a decirte que te daré, porque Yo ya Soy. Pero si vengo a recordarte que es el tiempo que os te conviertas en el perdón, te arrepientas de tus pecados y seas libre como el aire y camines el verdadero Camino que es estrecho y largo y maravilloso al final arrepentido de tus pecados, porque nadie llega al Padre si no pasa por esa prueba de ti mismo, sí.

Para que os entendáis por esa tarea que tienes que hacer, es una obligación de vosotros pasar por esa escala que mucho confunde en este tiempo. Pero es tan fácil, porque tienes el poder de hacerlo, tienes a mi Padre contigo, el que te ayuda y que es fuerza y poder y valor hacia ti mismo. **Hablo de mi Padre, porque Yo no menciono a otro Dios más que a mi Padre Dios, el que me ha dado como Hijo tantas cosas maravillosas y gozo con Él. Así deseo que vosotros gocéis y que ya no estéis en ninguna equivocación errónea que vosotros has construido, creyendo en un Dios falso o que hayas escuchado a través de tu hermano que me he encontrado en un punto donde no estoy o que te digan que estoy en un lado que no existo. Pero hoy que vienes a descubrir, vienes a saber, vienes a abrir los ojos de tu Yo Espíritu para que os me veáis dónde estoy.**

Hace tiempo te dije, donde está tu tesoro ahí está tu corazón. Yo os pregunto a vosotros, queridos hermanos encarnados y desencarnados, ¿dónde estoy Yo en este momento? Estoy en tu corazón, en tu Yo Espíritu, y ya no preguntes que es el ayunar, porque ayunando estáis en este momento a través de la presencia de mi Padre, es el reconocimiento del espíritu cuando se arrepiente y limpia en su nombre y cambia de formas y sales del redil a mostrar la paz y la frescura, el amor a vuestros semejantes, a vuestros hermanos de esta bendita y amada humanidad. Así te digo, porque aquí has sido bautizado en el nombre de mi Padre y no muestras un cambio en vos. ¿A qué venís entonces? ¿Dime? O pregúntate a vos mismo, ¿por qué estás aquí? ¿A qué Dios quieres ver? Si en verdad lo tienes en lo más interno de ti mismo.

Yo te veo en cada momento, querido hermano, Yo te observo qué haces. Pero Yo no Soy juzgador de vos, Yo Soy el Dios Todopoderoso en vos y deseo que ya no hagas lo que haces y cambies en este tiempo a través del arrepentimiento. Cando tu hermano Juan en presencia de nuestro Padre Dios, advertía al pueblo, arrepentíos hoy de sus pecados, porque el Reino de los Cielos os se acerca a vosotros. ¿Te acordáis vos? Entonces, hermanos, de hoy en adelante cuál es tu meta, tu propósito como un SER Cristiano, como un SER limpio en espíritu y verdad. ¿Dime? Si así creéis, hazlo, hazlo, querido hermano, para que en vos ya haya duda, sino cuando os salga de ti, cuando os irradies a este Pueblo que está frente de ti, hables de mi Padre y el cambio que ha hecho Él en espíritu y verdad en vos. **Porque Él es el único que sana al Hijo arrepentido de sus pecados, a aquél que se arrepiente de sus pecados, Él es el único que limpia con su poder y luz, el espíritu del Hijo que se arrepiente de sus pecados. Hoy es el tiempo que os debes de arrepentirte de tus pecados y caminar el camino que es puro y sincero para estar con mi Padre Dios.**

Queridos hermanos y hermanas, como acabo de decirte, te veo en la oscuridad, pero aquí estoy siempre en vosotros para cuando os me aceptéis como el Dios todopoderoso, os sane todo tu sufrimiento y vengas a Mí como una sola irradiación, como un solo Dios. **Porque mi Padre es en vosotros y vosotros eres en mi Padre, Él es el que conoce a vosotros y Él es el que sana a través de la fe. Hablo de mi Padre a través de la fe, la fe es Él, si así lo creéis, creed que Él puede todo en vosotros y dejad que Él irradie tu Yo Espíritu como Hijo que eres. ¿Aceptas a mi Padre como el Salvador de Salvadores, como el Doctor de Doctores? Y si es así, serás salvo en espíritu y verdad.**

YO TE VEO EN CADA MOMENTO, QUERIDO HERMANO, YO TE OBSERVO QUÉ HACES. PERO YO NO SOY JUZGADOR DE VOS.

Hay tantas cosas por recordar y tantas por hacer; y hoy te veo como la estatua que hace tu hermano, que tienes los cinco sentidos del poder divino y no usáis nada de eso. Es el tiempo de trabajar, es el tiempo que améis a tu Dios sobre todas las cosas, es el tiempo que te ames y ames a tu hermano como a ti mismo. Y aún nada de esto has hecho, porque eres como el niño que te distrae lo bello por fuera de este mundo y te olvidas de ti, que eres más bello y luminoso como tu hermano sol, como tus hermanas estrellas, eres el Dios Todopoderoso, querido hermano, y mi Padre es a través de ti. Yo hoy acredito que mi Padre es a través de ti, el verdadero Dios que buscáis por fuera lo tenéis en lo más interno de tu Yo Espíritu, a Él es el que debes de pedir de espíritu a espíritu y a Él debes de darle todo lo que hoy es enfermedad.

Unificate en el nombre del Padre, en su nombre déjale todo sufrimiento a través del arrepentimiento. Hoy es el tiempo del arrepentimiento, arrepiéntete de tus pecados y dejad de hacer pecados y tus pecados serán perdonados. Yo Soy la sanidad en lo más interno del Yo Espíritu, Yo Soy el Yo Corazón, Yo Soy en ti, querido hermano, Yo siempre he estado en vosotros, porque donde os estáis dos o tres en el Nombre de mi Padre, Yo estoy en el Nombre de mi Padre a través de vosotros.

Mucho falta para aprender, pero todo aquel que se adelante en el camino, Yo iré con él y a todos los sigo esperando para mostrar la Ley Divina de mi Padre. Y aquí debes demostrarte a vosotros ayudaos unos a los otros como a sí mismos. Yo en esta mañana de luz, Yo no les digo adiós porque nunca me he ido de vosotros, Yo no les digo hasta pronto, porque no es la casualidad que estoy Yo contigo, Yo os te digo para siempre, querido hermano, porque siempre estoy recordando todo lo de mi Padre. Y no temáis, no temáis a mi Padre Dios, porque aquí es paz, amor, ternura, felicidad, luz, paciencia, tranquilidad, gozo, aquí con mi Padre Dios tienes todo el alimento del espíritu. **Lo que sí debes de temer, es cuando conociendo de la Ley, conociendo de la Ley os te desvíes a un camino equivocado que no te lleva a mi Padre; vosotros debes de tener cuidado a dónde pones el paso y a qué dirección te diriges, a través de tu cuerpo lo sabéis muy bien y antes de poner el paso, piénsalo porque hay un ojo avizor que te ve y te conoce y te escucha y para Él nada es imposible, aunque creas que estéis en lo más profundo de tu Madre Tierra, Él te observa hasta ese punto y debes de temer, temer a las cosas que no están en la Ley de mi Padre, conociéndolo a Él, conociendo que Él está contigo, eso es lo que debes de temer, querido hermano. Porque a Él nadie lo engañáis.**

Pero miráis qué siembras y todo lo que siembras en este tiempo, vas a cosechar a su debido tiempo. Con eso te digo tu verdad, para que así os te preparéis como hijo de Dios y te unifiques a la Ley Divina de mi Padre Todopoderoso, mi Padre que está en tu corazón, Él es único que puede hacer muchas cosas, si así lo deseas vosotros. Yo Padre, Yo Hijo y Yo Espíritu Santo, es tu verdad, Yo Padre, Yo Hijo y Yo Espíritu Santo, Él es que a través de vosotros y si en verdad creyeras, vosotros salieras a su imagen y semejanza al cosmos, al universo. Y todo aquel que te pregunte quién os te ha sanado, os responderle mi Padre Dios que está en mi corazón, porque hoy lo acabo de descubrir que Él es el Doctor de Doctores.

Voluntad de mi Padre vengo a entregares a vosotros y esta voluntad llévala para todo aquel que te pida del pan verdadero le deis en su Nombre. Reconoce que eres el agua de vida para todo aquel que te pida de ella le deis en su Nombre; y si tuvieras fe como del tamaño de un granito de mostaza, como acabo de decirte, sanarás de todo aquel sufrimiento que has arrastrado por existencias. Pero hoy es el tiempo del cambio, queridos hermanos y hermanas, es el tiempo del cambio. Bendito eres en el nombre de mi Padre y esta bendición llévala por siempre y para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecaré gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

YO TE VEO EN CADA MOMENTO, QUERIDO HERMANO, YO TE OBSERVO QUÉ HACES. PERO YO NO SOY JUZGADOR DE VOS.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.